



号外 イルカのしんぶん



<http://www.irukacard.com>

田辺市イルカカード

検索

2012 賀正 一陽来復

年の初めは
まず笑いましょう。

委員長より加盟店の皆様へ

新年明けましておめでとございます。
 昨年は関東の震災、原発事故に続き、地元では豪雨被害と大変な年でした。イルカカードもなかなか厳しい運営を強いられました。
 そんな中、イルカサポーター創設と新規イルカカードホルダー獲得企画の実施等、新しいイルカカード事業に向けての動きも始まりました。
 その中には、加盟店一軒一軒顔の見える(単に商品の売買ではなく、お店の人の趣味、技術、ノウハウを教室スタイルで提供する)企画も含まれています。今年度はそれらの企画又通常企画ともにより期待度、完成度の高いものをつくりあげ、加盟店皆様のお知恵とご協力の下、昇竜のごとく伸び行くイルカカードを目指します。
 本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。
 申 明洋

「道代先生」の体験教室はいつも活気にあふれ大盛況

先生上手やよう!のう一寸 (4)

ほんまけ! (2)

ほれみよし、最初に言うちゃったろ、下地ようかわかいてから塗りよしよて。あ〜あ〜わややいて。どう、かいてみよし? こういう場合は強く擦らずに塗るといより色をのせる、という感じでね・・・エエこと言うろ・・・ほれみよしようになったわいら。エへへ

よわったよう、金色塗りやったら下地の色にじんできたいらよう? 先生一寸直いてくれんの? すまんようほいて。

11月27日第3回「辰」の絵付け教室。(参加) 11名



「辰年によせて」
 「辰」の本来の読みは「しん」で、「振」「震」の意味を持つといいます。また、「動いて伸びる」「整う」の意味し、陽気に伴って草木が盛んに生長し形が整った状態を表すとも解釈されています。覚えやすいように「龍」があてられました。龍はまた古来より王の象徴、戦いの守護神として崇められ、出世栄達をもたらすものとされています。厳しい状況ではありますが、ここを登竜門を思い、頑張っていきたいものです。
 話は変わりますが、NHKの「カーネーション」を見ている。面白いです。「糸ちゃん、がんばれ。」と言いながら、毎朝元気をもらっている次第です。(副委員長) 玉置 潤

「イルカサポーターさんとともに」
 ラカンさんの協力を得て月1回サポーター会議。イベント企画、参加などお互い手探りの中、少しずつ形ができてきています。
 お客様にとって行ってみたいと思う魅力のある店、場所には人が集ってきますよね。いかに自分の店をアピールできるか。店の自慢を届けることができるかと思う。
 サポーターさん(お客様)を巻き込んだ企画などでイルカ加盟店ファンそして小売店ファンを増やすことが目標です。最後に絶対喜んでもらえる言の一つ。すべてのお客様に「イルカカードおもちですか?」
 (企画長) 米倉 富美子



俺は地獄で閻魔の舌抜いてやったよ
 ざまあみるてんだ!



いらんことしよすなよ!